

# Machecoul-Saint-Même. Épicoretz veut ouvrir une épicerie associative

<https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/machecoul-saint-meme-44270/epicoretz-veut-ouvrir-une-epicerie-associative>

Ouest-France Publié le 26/06/2024 à 05h08



Les coprésidents entourés des adhérents. | OUEST-FRANCE

L'association Épicoretz veut mettre en œuvre de façon collective et participative des pratiques de consommation et d'alimentation alternatives, et le développement de l'économie locale et solidaire. Objectif : réduire notre empreinte environnementale.

Notre but est de créer une épicerie associative et participative alimentaire, dans laquelle nos adhérents deviennent des 'consom'acteurs' », annonce Philippe Berthemet l'un des deux coprésidents avec Laurent Bardy, samedi, lors de la présentation de l'association salle des Régents.

Les produits, présentés en vrac, proviennent des producteurs locaux dans le respect environnemental suivant le cahier des charges de l'association. Dans un futur proche, laitages et produits d'hygiène seront référencés , précise Laurent Bardy. Pour faire partager cette expérience, Jean-Claude Richard, initiateur des coopératives alimentaires et auteur du livre Les consommateurs ouvrent leur épicerie, est venu présenter les rouages de l'épicerie participative intégrale. Il a souligné qu'en dix ans, il y a eu plus de 400 créations dont 300 dans les villes moyennes comme Machecoul-Saint-Même ».

Contacts. Tél. 06 86 26 40 38 ou [lepicoretz@retzien.fr](mailto:lepicoretz@retzien.fr)